



Herzlich willkommen zur 18. ZHSV Delegiertenversammlung

Herzlich willkommen zur 18. Delegiertenversammlung ZHSV in Obfelden. Wir erwarten an diesem Samstagnachmittag gegen 500 Delegierte und Gäste in der Mehrzweckhalle Zendenfrei in Obfelden. Die Traktandenliste verspricht eine Versammlung ohne grosse Überraschungen zu werden.

Heinz Meili, Präsident ZHSV

Mitgliederbeiträge

Beim Traktandum 3c geht es um die Genehmigung der Mitgliederbeiträge wie jedes Jahr. Speziell an der diesjährigen DV ist, dass wir für das kommende Jahr den Beitrag zur Finanzierung der Geschäftsstelle anpassen müssen.

Die separat ausgewiesene Spezialfinanzierung/Reserve wird gegen Ende 2024 leer sein. Der Beschluss zur Einführung der Geschäftsstelle wurde im Herbst 2016 gefällt. Der damals eingeschlagene Weg steht nicht zur Diskussion. Es steht die Finanzierung im Fokus.

Für uns als Verbandsleitung ist jeder Verein ein eigener Ansprechpartner. Egal, ob ein Verein 10 Mitglieder oder das X-fache an Mitgliedern zählt. Wir als Verband können die Anzahl Mitglieder in den Vereinen nicht beeinflussen. Deshalb schlagen wir eine Verdoppelung der Vereins-Grundbeiträge (neu CHF 240.00) vor und der Einzelmitgliederbeitrag wird auf CHF 8.00 (vorher CHF 5.00) angesetzt.

Jeder Verein zahlt wie bisher einen gleichen Grundbeitrag, egal wieviel Mitglieder er ausweist. Mir ist bewusst, dass die kleineren Vereine die Meinung vertreten können, dass die Mitgliederzahl zu berücksichtigen sei. Aber eben wie gesagt, für

uns als Verband macht jeder Verein, ob gross oder klein, gleich viel Arbeit.

Die Verbandsleitung ist nicht der ZHSV, sondern sie vertritt den ZHSV und führt den Verband. Die Delegiertenversammlung ist das oberste Organ des ZHSV, darum finde ich es wichtig, dazu die Stimmen der Mitglieder an der Versammlung wahrzunehmen und eine Lösung zu finden, die von allen Beteiligten getragen wird.

Geschäftsstelle

Die Geschäftsstelle wurde 2016 ins Leben gerufen, da die Anzahl der Verbandsleitungsmitglieder merklich gesunken war. Beim Start des ZHSV waren es mehr als doppelt so viele Personen im Vorstand. Die Arbeit für jedes Vorstandsmitglied nimmt stetig zu. Doch aktuell erledigt die Geschäftsstelle Arbeiten von Funktionären, die uns fehlen.

- ❖ Was ist, wenn weitere Funktionäre ihr Ehrenamt niederlegen?
- ❖ Was ist, wenn keine Mitglieder mehr in den Vorstand gefunden werden?

Die Lösung ist einfach: Der Anreiz dazu muss gesteigert werden, damit die Bereitschaft wieder da ist, ein solches Amt auszuüben. Gewisse Tätigkeiten müssen

auch von der Verbandsleitung an die Geschäftsstelle übertragen werden.

- ❖ Was ist, wenn die Geschäftsstelle auch Tätigkeiten im Finanzbereich oder Wettkämpfe durchführen muss?

Ihr seht, wir werden uns mit dieser Thematik immer wieder auseinandersetzen müssen.

Sportlerehrungen

Bei den Sportlerehrungen dürfen wir sehr erfolgreiche Athleten ehren. Ich freue mich besonders auf Silvia Guignard und Pascal Bachmann, denn diese beiden hatten im vergangenen Jahr international unzählige Erfolge und Auszeichnungen erreicht, einfach beeindruckend und fantastisch, was sie geschafft haben!

Wahlen

Das Thema Wahlen wird ein sehr kurzes Traktandum sein, da sich Norbert Cajochen entschlossen hat, nochmals eine fünfjährige Amtsperiode anzuhängen. Vielen Dank für deine Entscheidung für die Weiterführung des Ehrenamtes als Revisor.

Ehrungen

Wir werden an der Versammlung auch Schützen für die Ehrenmitgliedschaft beim ZHSV vorschlagen. Diese Schützen haben mit ihrer Tätigkeit den Schiesssport massgeblich unterstützt und gefördert.

Grussbotschaften

Die Versammlung wird durch diverse Grussbotschaften bereichert, teilweise geht es um sehr ergreifende Themen, dabei darf aber auch eine gewisse Portion Humor nicht fehlen.

Ich freue mich, dich an der Versammlung begrüßen zu können und schätze es sehr, wenn wir einige Worte direkt miteinander austauschen können.

Dein Präsident Heinz Meili

Weiterführende Informationen:



[ZHSV.ch/News/2024/DV](https://www.zhsv.ch/News/2024/DV)

